

BAB V

SIMPULAN DAN SARAN

A. Simpulan

1). Terdapat tanggapan masyarakat Desa Sibunga-bunga terhadap cerita Danau Linting diakui oleh 3 informan tidak menerima dan 11 informan menerima percaya bahwa cerita rakyat Danau Linting dan tepatnya Tao Delapan Putri memang benar-benar ada. Masyarakat juga mempercayai bahwa Tao Delapan Putri merupakan leluhur mereka yang yang menjadi penunggu di Danau Linting. Masyarakat di Des Sibunga-bunga bercerita kalau Delapan Putri tersebut menampakan keberadaannya dengan cara merasuki tubuh juru kunci di Desa Sibunga-bunga. Masyarakat juga mempercayai apabila ada orang yang berobat kesana banyak yang berhasil dan juga daam danau tersebut pernah memakan korban karena kedalamannya yang sampai saat ini belum diketahui.

2). Terdapat pengaruh dan tidak berpengaruh masyarakat Desa Sibunga-bunga terhadap cerita Danau Linting diakui oleh 3 informan yang tidak berpengaruh dan 11 informan yang berpengaruh terhadap kepercayaan dan kehidupan social di Danau Linting dan tepatnya Tao Delapan Putri memang benar-benar ada. Masyarakat Desa Sibunga-bunga juga senang setelah adanya wisata mistis ini karena dengan berjualan disana mereka memiliki pendapatan dan masyarakat dari luar turut senang karena adanya penambahan wisata. mempercayai bahwa Tao Delapan Putri merupakan leluhur mereka yang yang menjadi penunggu di Danau Linting. Masyarakat di Desa Sibunga-bunga bercerita kalau Delapan Putri tersebut menampakan keberadaannya dengan cara merasuki tubuh juru kunci di Desa Sibunga-bunga. Masyarakat juga mempercayai apabila ada orang yang berobat kesana banyak yang berhasil dan juga daam danau tersebut pernah memakan korban karena kedalamannya yang sampai saat ini belum diketahui.

B. SARAN

Setelah melakukan penelitian tentang persepsi masyarakat Karo terhadap cerita rakyat Danau Linting yang berada di Desa Sibunga-bunga. Kemudian diperoleh data-data serta informasi sesuai dengan yang dibutuhkan dalam tujuan penelitian, maka beranjak dari hasil yang diperoleh tersebut.

Dalam hal ini peneliti mencoba memberi suatu gambaran berupa saran yang mudah-mudahan dapat berguna bagi perkembangan pemikiran demi lancarnya suatu proses persatuan dan kesatuan bangsa. Khususnya hubungan antara warga Desa yang menjadi satu diantara kekayaan ciri khas bangsa Indonesia. Maka akan dikemukakan beberapa saran yaitu :

1. Bagi Masyarakat Desa Sibunga-bunga

Kebudayaan merupakan sebuah warisan yang di berikan serta diajarkan oleh nenek moyang kita. Baik itu berbentuk upacara adat, tarian adat, kepercayaan adat dan tradisi. Maka dari itu, masyarakat harus tetap menjalankan tradisi dan seperti halnya danau linting atau kolam tao delapan putri ini semakin dilestarikan dan di jaga. Meskipun ada sebagian masyarakat yang tidak mempercayainya, kita selaku masyarakat yang percaya dan peduli harus tetap mempertahankan danau linting, menjaga kebersihannya, dan semakin memperindah danau linting ini.

2. Bagi Peneliti

Penelitian ini diharapkan dapat menambah dan memperluas wawasan pembaca serta melatih kepekaan sosial terhadap dinamika kehidupan manusia dan problematika sosial yang terjadi di sekitar, sehingga persoalan persepsi terhadap cerita rakyat Danau Linting dapat dipahami dan dimengerti.